

# La Alcaldesa de Móstoles denuncia la arbitrariedad y la falta de equidad del Gobierno de Díaz Ayuso en los cierres perimetrales

Fecha de publicación: 23/04/2021 10:00

## Descripción:

- **La Primera Edil ve incomprensible que zonas como el centro de Madrid, con una tasa de incidencia por encima de los 676 casos por cada 100.000 habitantes, no esté perimetrada y el centro de Móstoles con 540, sí lo esté.**



La Alcaldesa de Móstoles ha denunciado hoy la arbitrariedad de los criterios aplicados por la Comunidad de Madrid en los cierres perimetrales de las zonas básicas de salud para contener la expansión de la COVID-19, que, asegura, parece que siempre benefician al Ayuntamiento de Madrid.

"Es incomprensible que la zona de Cortes, donde está la Puerta del Sol de Madrid con una incidencia de 676 casos por cada 100.000 habitantes, con zonas próximas confinadas y con una tasa de contagio que no para de crecer, no esté perimetrada mientras que en Móstoles confinan el centro de la ciudad con 540 casos"- denuncia la Alcaldesa. "Parece hecho a propósito para que puedan seguir recibiendo turistas y puedan celebrar los actos del Dos de Mayo como lo hacen siempre, sin ninguna restricción".

La Alcaldesa ve inexplicable que cada semana se cambie la tasa de referencia para no cerrar algunas áreas básicas de salud. "El Gobierno de Ayuso, sin ningún criterio científico, ha decidido usar como referencia la media de incidencia de la Comunidad -que cada semana sube- para justificar que no se adopten medidas más restrictivas para contener el virus. Es una irresponsabilidad. Díaz Ayuso sigue pensando más en sus intereses políticos que en los ciudadanos. El número de casos no para de crecer y es la vida de nuestras vecinas y vecinos la que está en juego".

La Primera Edil ha vuelto a apelar a la responsabilidad de todos los ciudadanos para tratar de contener la expansión del virus en el municipio y garantizar la seguridad de todos.

## Declaraciones de la Alcaldesa Noelia Posse: